



# J'APPUIE LES ÉTUDES DE MES ENFANTS

«Aujourd'hui, l'éducation est d'une importance fondamentale pour l'ensemble de la population. La décision du gouvernement d'augmenter les frais de scolarité va pousser les étudiantes et les étudiants à travailler plus et donc, à investir moins de temps dans leurs études. De plus, l'endettement étudiant moyen atteignant déjà 14 000 \$ après un baccalauréat, il est évident que le nombre de décrocheurs et de décrocheuses ira également en augmentant. Ainsi, pour une société plus juste et équitable!»

JE SUIS  
**CONTRE**  
**LA HAUSSE**  
DES FRAIS DE SCOLARITE

ENSEMBLE,  
BLOQUONS  
LA HAUSSE.

[www.bloquonslahausse.com](http://www.bloquonslahausse.com)